

PROVINCIA | Infraestructuras-Urbanismo

La Junta iniciará obras de emergencia en la A-339 para reparar el muro de escollera y las barreras de seguridad

Fomento y Vivienda ha adjudicado por 89.540 euros estos trabajos de emergencia para arreglar los desperfectos provo-cados por las últimas lluvias

Redacción

Miércoles 20 de febrero de 2013 - 13:19



La Consejería de Fomento y Vivienda ha adjudicado por 89.540 euros obras de emergencia en la carretera A-339 de Cabra a Alcalá la Real, a su paso por el municipio de Almedinilla, concretamente en el punto kilométrico 38,4.

La actuación programada permitirá reparar el muro de escollera existente en la zona, que ha quedado totalmente destruido, y parte del terreno aledaño a la calzada, socavado como consecuencia del desbordamiento del arroyo Caicena debido a las lluvias intensas

registradas en septiembre y octubre del pasado año. La previsión de la Junta de Andalucía es que el arreglo de esta carretera se inicie de forma inmediata.

Como consecuencia del temporal, los destrozos sobre el muro de escollera y la fuerte erosión del terreno colindante a la calzada han provocado la desprotección de la zona y ha aumentado la peligrosidad de la circulación. A estos desperfectos, se suman además los movimientos del terraplén registrados en la cabeza del talud por su saturación, lo que ha generado afecciones de diversa índole a las barreras de seguridad instaladas en ese punto.

Los trabajos para reparar estos desperfectos, que serán acometidos por la empresa Jicar con un plazo de ejecución de un mes, consistirán en la excavación de material existente y en la reconstrucción del muro de escollera, en cuyo trasdós se realizará el relleno.

Con el fin de impedir los movimientos del nuevo terraplén, el muro estará anclado en el terreno a una profundidad de dos metros y en una anchura de cuatro. De igual modo, la empresa deberá reponer las barreras de seguridad afectadas.